
第 1210回 例会 2023年（令和 5年） 1⽉25⽇（⽊）
本日の例会

第6Gガバナー補佐 冨岡 弘⽂様
綾瀬RC ⻫藤 敬訓様

前回の例会 第1208回

ゲスト・ビジッターの紹介

卓話 奉仕プロジェクト委員会 みなさんこんにちは。
年度が変わりましたの
で、またそれを⼝実に
ご挨拶しに伺いました。
年度末にIMの実⾏委員
に辻元ガバナー補佐が
いらっしゃいました。
指名委員会があったと
いう話を聞いて

会⻑挨拶

クラブ協議会 会⻑・未来ビジョン会議

みなさん、こんに
ちは。ゲストの紹
介させていただき
ます。第６地区ガ
バナー補佐 富岡
様、綾瀬ロータ
リークラブ⻫藤
敬訓様 後ほどAG
の⽅からIMのお話
があると思います。
先⽇の２クラブ合同賀詞交換会、皆様お疲れ
様でした。 今までにないイレギュラーな形
でしたが、無事開催できまして良かったと思
います。今⽇が後半戦最初の通常例会になり
ます。この後クラブ協議会で各委員会の意気
込みを聞かせていただきたいと思います。楽
しく元気に有意義な活動ができればと思いま
す。この後富岡AGからIMのお話があると思
います。 ２⽉１１⽇に各クラブの奉仕活動
の発表をし親睦を深める機会になリますので、
よろしくお願いいたします。今⽇も最後まで
よろしくお願いいたします。

第6Gガバナー補佐 冨岡 弘⽂様挨拶

おります。年度の後半になりますと次年度の準
備を始めます。会⻑ノミニーが決まり次年度ど
うしようかなと考え始めます。ロータリーは
やっぱり重なり合ってやっていかなければなり
ません。私はちなみにこのIM実⾏委員会は⼀昨
年に１２⽉には実⾏委員お願いしますと挨拶に
⾏きました。⼀昨年の５⽉に佐藤ガバナーから
AGやってくれないと頼まれその後にはこんなIM
やりたいねとアイディアを考えました。。次年
度の取り組みだとかを考えながら、地区の補助
⾦も友好に使っていただきたいと思います。今
⽇IMのパンフレットが配られたようなのでご覧
頂ければと思います。楽しくできればと思いま
すのでよろしくお願いいたします。

会員数 出席数 出席率

36名 25名 71.43%

１⽉のお誕⽣⽇



⽶⼭功労者 感謝状

クラブ協議会

アンケートを実施しま
したが、まだ全員から
回収できていません。
⽋席が多い⽅から意⾒
を聞いてみたかったの
ですが、あまり思い⼊
れがないのかもしれま
せん。

今⽇出席している⽅の中にもまだ提出されてい
ない⽅がいるようなので、よろしくお願いいた
します。アンケート結果をまとめてお伝えしよ
うと思っています。今⽇は⼤まかにお話しさせ
ていただきます。会員増強について

計画書をご覧いただき
たいと思います。
管理運営委員会は現在
7名で活動しておりま
す。活動⽅針は読んで
いただければと思いま
す。活動⽬標について
は橋場委員⻑のご協⼒
をいただきまして例会
を円滑に開催するがで来ています。ビジッ
ターのご案内等もできてると思います。
席次ボードを今年度はじめに作ることができ
たのですが、強度あげたいと思っています。
コロナの中でどうやっていこうかなと今の形
で今⼗分だと思っています。
後半戦に⼊りました、みなさんにご協⼒いた
だきながらやっていこうと思っていますので
よろしくお願いいたします。

26名全員が増強必要との回答でした。退会した
いと思ったことがあるかどうかで9名の⽅がは
いという回答がありました。⼊会して２、3年
⽬で馴染めない時に思ったことがあるとのこと
でしたが、今は出席していただいております。
奉仕活動についても、⾊々考えが出ていますの
で理事会に出したいと思います。全員が増強が
必要だと答えている以上⼀⼈⼀名⼊れるのは当
たり前だと答えている⽅もいらっしゃると思い
ます。是⾮是⾮⼀⼈⼀⼈が⼀⼈を増強するとい
うことをお考えいただければと思います。

会員増強委員 上野委員⻑

管理運営委員会 宮台委員⻑

広報IT委員会 上間委員⻑

していたのですが、佐藤まどかさんに業務と
して委託してお願いしております。
３番の週報のホームページ体裁によるSDGsに
添ったペーパーレス化ということですが、現
在数部のみ印刷で基本的にはペーパーレス化
になっております。 4番Web会議ツールを利
⽤した例会参加システムの構築ですが、
ZOOM会議の実施になります。ガバナー公式
訪問でZOOM会議を使⽤し１００％出席を

活動⽬標を中⼼に話
していきたいと思っ
ております。
順番が前後しますが、
活動⽬標２番 クラ
ブ会員の⼿による
ホームページ運営及
び保守管理
今までは綾瀬ネット
さんにお願い



奉仕プロジェクト委員会 ⻘⽊委員⻑

していたのですが、佐藤まどかさんに業務と
して委託してお願いしております。
３番の週報のホームページ体裁によるSDGsに
添ったペーパーレス化ということですが、現
在数部のみ印刷で基本的にはペーパーレス化
になっております。 4番Web会議ツールを利
⽤した例会参加システムの構築ですが、
ZOOM会議の実施になります。ガバナー公式
訪問でZOOM会議を使⽤し１００％出席を達
成することができました。
1番ホームページ及びSNSを最⼤限に活⽤した
クラブの対外的アピールということですが、
対外的アピールという点が前半あまりできな
かったとは思っています。ただホームページ
を⾃クラブの会員が⾒るという習慣、認識が
できてはじめて、知り合いにうちのクラブの
ホームページを紹介できると思っています。
そういうふうにホームページを活⽤できれば
1番の理想かなと思っています。今の時代な
んでも間でもホームページで調べられます。
まずは⾃分たちでホームページを活⽤できれ
ばと思っております。それを後半・次年度に
向けての⽬標にできればと思っています。そ
れが当たり前になるように、私を含め篠原さ
ん、まどかさん、ITに明るい⽅がメンバーに
いてくれて、下郡⼭さん、川島さんが本当に
積極的に協⼒してくださり、委員会としてう
まく回っているかなと思っています。後半も
よろしくお願いいたします。

皆様こんにちは。主
に今後の予定を報告
させていただきます。
昨今WITHコロナの
影響もありまして、
市の⾏事もほぼ復活
してまいりました。
直近の予定ではあり
ますが、
海⽼名グリーン作戦これも3年ぶりに復活い
たしました。有⾺⼩学校で２⽉５⽇⽇曜⽇９
時半から⾏われます。募集が今⽇までですが
明⽇まで募集いたしますので、よろしくお願
いいたします。続きましては、活動⽬標であ
ります。海⽼名⽟⼊れ選⼿権、３⽉４⽇⼟曜
⽇と決まりました。詳細はメールで確認をお
願いいたします。⽟⼊れ選⼿権は3年ぐらい
中⽌になって、その前まではずっと優勝して
おります。連覇を⽬指して参加したいと思い
ます。練習も⾏いますのでよろしくお願いい
たします。

海⽼名の⼤欅再⽣プロジェクトは、委員会・会
⻑幹事と話を進めてますが、ストラップ1500個
作成予定で、海⽼名⼩学校やミニバスケット参
加の⼦供たちに配布予定になります。最後の挑
戦で２⽉３⽇に⽊を切りまして、苗⽊を育て成
功すれば、そちらも配布する予定です。ミニバ
スケットは４⽉２３⽇の⽇曜⽇になっておりま
す。⼈がたくさん必要かと思いますので、ぜひ
参加したいと思います。後半、かなり活発に動
くようになりますので皆様ご協⼒お願いいたし
ます。

財団⽶⼭委員会 三部会員

⽶⼭梅吉記念館はコロ
ナ禍のせいでもあると
思いますが、担当のク
ラブが⼤変素晴らしい
対応で、びっくりしま
した。 担当のクラブ
がお迎えからお⾒送り
まで素晴らしい対応で
これこそロータリアン
だなと感じました。
５０⼈乗りのバスを16名で強⾏でしたが、本当
に⾏ってよかったなと思います。ロータリーは
参加してなんぼのものだと思いますので、参加
していただきたいと思っています。５０⼈乗り
のバスを16名で強⾏でしたが、本当に⾏ってよ
かったなと思います。ロータリーは参加してな
んぼのものだと思いますので、参加していただ
きたいと思っています。
親睦委員会 橋場委員⻑

こんにちは。今年度
初めて理事役員に参
加して、こんなふう
に例会は作られてい
るんだと実感しまし
た。今までは打ち合
わせする⽴場で、⾒
積等遅れて申し訳あ
りませんでした。親
睦懇親会ということ
海⽼名ロータリークラブとの２クラブ合同を
委員⻑として初めて他クラブと⾏うことの難
しさを経験しました。リトルグリーンモンス
ターのオーディションに参加している⽅とフ
ラダンスをお楽しみいただき会場を和ませて
いただきました。
次に綾瀬春⽇ロータリークラブとの合同例会、
今回向こうがホストクラブになっていたので、
他クラブの動きを⾒て勉強になりました。



記憶に新しいところでクリスマス例会、家族を
呼ばないで会員だけでの開催になりましたが、
会員同⼠の親睦ができたと思っております。そ
して先⽇海⽼名ロータリークラブ賀詞交換会、
こちらも参加する⽅だったので形が当⽇変わっ
たということで打ち合わせ担当ということでバ
タつきました。親睦例会は以上でした。前半戦
の委員会の開催というのがなかなかできず、委
員⽅の迷惑をかけていると思います。後半戦最
初は３⽉のチャーターナイト記念例会と最終例
会が残っております。感染状況を⾒て⼩川会⻑
と相談し最後まで気合⼊れて開催したいと思っ
ています。親睦ということを⽬指してやってい
きたいと思いますので、どうぞよろしくお願い
いたします。

クラブ研修委員 ⼩林委員⻑

未来ビジョン会議 三部会⻑

みなさん、こんにちは。
クラブ研修委員会では3
回の例会を担当します。
1回⽬は、ロータリーに
ついて第⼀弾 という
形で加藤さんにロータ
リーのこといろんなこ
とをお話してくださり
ました。
2回⽬はロータリーについて第２段というこ
とでお話をさせていただきました。
卓話が終わった時、先ほどまでいた⻫藤さん
がとてもいい話だったと⾔ってくれました。
⻑くいる⼈間にとって共通の意識が少しある
のかなと感じました。今年は、第3回⽬
ロータリーについてを川島会員に話ていただ
きます。⽬標としてるのは、新会員や中堅会
員にとってフォローアップとレクチャーを中
⼼にやってもらおうと思っております。
ファイヤーサイドミーティングへの参加協⼒
もタイミングを⾒ながら会員増強とクラブ研
修委員会と⼆つ上⼿にできればと思っており
ます。増強にしてもクラブ研修にしても先輩
⽅たくさんいらっしゃるのでご協⼒いただき
ながら、やっていきたいと思っております。

みなさん、こんにちは。
クラブ研修委員会では3回の例会を担当し
ます。
1回は、ロータリーについて第⼀弾 とい
う形でロータリーのこといろんなことをお
話してくださりました。2回⽬はロータリ
についてこれをやりながら私が思ったのは、
⼩川会⻑は私がスポンサーなんです。こん
なに⼩川会⻑が清々しく笑顔で前向きで
ビックリします。私も相談もあるし、⼩川
会⻑相談を受けながら、何しろ⼀つも後ろ
向きなことがない。スポンサーやってよ
かったと思います。 違った意味で刺激に
なってやる気になっております。これ追っ
かけっこだと思います。スポンサーの役⽬
は⼤事だなと改めて思っております。もう
⼀⼈スポンサーをした岡さん。いろんな状
況で今休会していますが、岡さんも会⻑
やってくれた。スポンサーは感無量です。
⼀⾔でいうと本当に嬉しい。 どっちかと
いうと後ろ向きだった⼩川会⻑が、前向き
でしかないということをもう⼀回ここで報
告して未来ビジョンの報告を終わりにした
いと思います。ありがとうございました。


